



Castillo de Alarcón.

por el tiempo. Alarcón estuvo bien fortificada con sus murallas y su alcázar, asomando sobre las rocas del *Henchidero*, «un cuerpo fortificado con un torreón y sus diademas de almenadas torrecillas».

En Alberca de Záncara, en el partido de San Clemente, hay restos de un Castillo en Cerro Motejón, ruinas de fortaleza antigua que fueron exploradas por don Francisco Eugenio Tribaldos.

En Alconchel de la Estrella, hay también vestigios de un Castillo antiguo, en la cumbre de un elevado cerro que domina la población; restos de fortaleza antigua hay en Algarra, pueblo del partido de Cañete; lo mismo que en Aliaguilla, sobre el Collado de la Plata, horadado por cuevas, a las que pudieron dar antaño los subterráneos del Castillo, que debió ser en un principio de construcción visigoda; en Barchin del Hoyo hay rui-